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Sicherlich haben die eingehenden Analysen der letzten 11 Jahre ergeben, daß die genannten
Spielervertreter, die einzigen waren,
die unserem Anforderungsprofil, schließlich ist es eine Charakterfrage das Trikot des 1.FC
Nürnberg zu tragen, entsprechen konnten.

Daher haben wir uns, immer in Absprache mit dem Aufsichtsrat, entschlossen, die getroffene
Auswahl von Spielervermittlern beständig
in die zu realisierenden, aber auch längerfristig geplanten, zukünftigen Transaktionen,
dauerhaft, aber auch sehr eng an unseren Verein,
den 1.FC Nürnberg, zu binden, da unsere Qualität beim 1.FC Nürnberg, schon immer darin
bestand, bewährte Strukturen zu pflegen, zu
erhalten, zu entwickeln und zukunftsorientiert auszubauen.

Der beim 1.FC Nürnberg erreichte Erfolg, das gemeinsam erhoffte, aber nie als
selbstverständlich, zu erwartende Ziel Aufstieg, ist durch
den erfolgreich zusammengestellten Aufstiegskader, nahezu erreicht und rechtfertigt die
eingeschlagene Transferpolitik mit den genannten
Spielervermittlern, von denen wir von Anfang an überzeugt waren, weil auch die
Scoutingabteilung des 1.FC Nürnberg, nicht zuletzt durch
jahrelange Beobachtung, den Aufsichtsrat des 1.FC Nürnberg, von den an den Sport- und
Finanzvorstandes herangetragenen Empfehlungen,
restlos überzeugen konnte.
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